

# 浅田真央展好評

**感動のスケート人生に浸る。**

6月8日(金)～6月17日

(日)の十日間、茨城県庁にて  
浅田真央展が開催された。

浅田真央展では浅田真央選手がオリンピックなどで演技をしたときの衣装やスケートシューズ、メダル、写真がずらりと並べられた。

浅田真央展は、とても好評で来場者数は、十日間で2万人を超えた。来場したファンの方々は、一つ一つの展示ブースをじっくりとながめ、写真に収めていた。

ファンから「本物の衣装が飾られていて感動した。」「真央ちゃんの子どもの頃の写真に感動し泣きそうになった。」などの声があった。



## 学生ジャーナリスト出動

浅田真央展では学生ジャーナリストがアンケート活動を行った。その結果、県外から沢山のファンが来てることや、ファンの方がよいと思う点や感動した点がわかつた。熱狂的なファンの方は浅田真央選手について熱く語っていた。



浅田真央展では学生ジャーナリストがアンケート活動を行った。その結果、県外から沢山のファンが来てることや、ファンの方がよいと思う点や感動した点がわかつた。熱狂的なファンの方は浅田真央選手について熱く語っていた。

アンケート調査により多くの方々と会話をすことができた。いることが分かり感動した。

## 編集後記

発行者  
岩瀬日本大学高等学校  
細谷拓未